

An die Mitglieder der Sektion Basel
Von Swiss Engineering

Ettingen, 16.01.2026

Versandmethode für die Einladungen zur Generalversammlung

Wertes Mitglied unserer Sektion

Jedes Jahr versenden wir rund 500 Briefe mit den Unterlagen zu unserer Generalversammlung. Wir möchten im Sinne unserer Nachhaltigkeitsbestrebungen so weit als möglich auf den Druck und Postversand verzichten.

Der Vorstand der Sektion Basel hat daher an seiner Sitzung vom 12.01.2026 beschlossen, die Einladungen und Unterlagen für die Generalversammlungen ab dem Jahr 2027 grundsätzlich nur noch per E-Mail zu versenden.

Falls Sie die Einladungen und Unterlagen dennoch weiterhin per Post zugestellt erhalten möchten, so senden Sie bitte bis zum 31.03.2026 eine entsprechende Erklärung per E-Mail an c.schreiber@stv-basel.ch. Sie können dazu auch den untenstehenden QR-Code verwenden.

Wir sind uns bewusst, dass wir mit dieser kleinen Massnahme den Klimawandel nicht substanziell bremsen werden, hoffen aber dennoch auf Ihr Verständnis.

Im Namen des Vorstands

Swiss Engineering STV

Sektion Basel



Beat Fischer

Präsident

